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1 -ABERTURA

Para atender ao requerimento de autoria do Deputado
César Lacerda realiza-se nesta data a sessão solene de
outorga do título de Cidadão Honorário de Brasília ao
Sr. Adalberto Cleber Valadão.

2 - COMPOSIÇÃO DA MESA

- PRESIDENTE DESTA SESSÃO E PRESIDENTE DA CLDF,
Deputada Lúcia Carvalho;
- HOMENAGEADO, Adalberto Cleber Valadão;
- LÍDER DO PTB E AUTOR DO REQUERIMENTO, Deputado
César Lacerda;
- DESEMBARGADOR DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DF,
Nívio Gonçalves;
- EX-GOVERNADOR DO DF E PRESIDENTE REGIONAL DO
PTB, Wanderley Vallim;
- PRESIDENTE DA ASBRACO, Paulo Roberto Peres de
Almeida.

3 - PRONUNCIAMENTOS

DEPUTADO CÉSAR LACERDA, líder do PTB e autor do
requerimento.

- Conta a história do homenageado, desde a sua infância
em Martinho Campos - MG.

- Relata sua trajetória profissional, desde a experiência
como office-boy de uma concessionária até a conquista da
posição de empresário com a fundação da Soltec Engenharia
Ltda. em 1981.

- Destaca que Adalberto Cleber Valadão é o primeiro
presidente do Sinduscon a se reeleger.



- Ressalta a iniciativa do empresário, na condição de
Presidente do Sinduscon, de promover a união institucional da
classe construtora do DF.

- Reconhece a necessidade de defender a classe
empregadora e os projetos que incentivem a geração de
empregos e o aumento da produção.

DEPUTADO PENIEL PACHECO, pela liderança do PSDB.

- Ressalta que, para o homenageado, construir significa
não apenas a edificação de projetos materiais mas também o
exercício da cidadania.

- Informa que o Senador José Roberto Arruda, não
podendo estar presente a esta sessão, designou para
representá-lo o seu Chefe de Gabinete, Sr. Domingos
Lamoglia.

- Afirma que, ao homenagear Adalberto Valadão, esta
Casa incentiva a atuação de pessoas motivadas a construir.

DEPUTADO GERALDO MAGELA, pela liderança do PT.

- Exime-se de fazer referência à biografia do
homenageado por considerar o relato do Deputado César
Lacerda concludente.

- Salienta que este reconhecimento se estende ao
trabalho de todos os construtores de Brasília.

- Exalta o caráter e o pioneirismo do homenageado.
- Testemunha o respeito com que Adalberto Valadão, na

posição de líder, vem tratando os parlamentares do Poder
Legislativo local.



LOURIVAL DANTAS, Presidente da Fibra e Cidadão
Honorário de Brasília.

- Enaltece a atuação equilibrada de Adalberto Valadão à
frente do Sinduscon.

- Discorre a respeito dos efeitos da globalização nos
setores político e económico.

- Ressalta a importância dos líderes que, como Adalberto
Valadão, atuam conscientes de que precisam promover a
união.

- Considera a atuação do homenageado um exemplo a
ser seguido pelos que buscam construir no DF sua auto-
sustentação económica.

DEPUTADA LÚCIA CARVALHO, Presidente desta sessão e
Presidente da CLDF.

- Faz analogia entre as responsabilidades do construtor
Adalberto Valadão e as que decorrem do título de Cidadão
Honorário.

- Ressalta que a vida do homenageado é um exemplo
para os jovens.

- Informa que a CLDF está elaborando uma biografia de
cada Cidadão Honorário para que cheguem às escolas
públicas e particulares.

ADALBERTO CLEBER VALADÃO, homenageado.

- Reconhece que esta concessão se deve ao seu
empenho em exercer sua cidadania e em trabalhar em prol do
desenvolvimento desta cidade.

- Enaltece o comportamento do Deputado César Lacerda
por pautar o seu trabalho na CLDF pela fidelidade a sua
condição de empresário,

- Narra a atuação sindical ao longo da sua vida
profissional.



- Divide esta homenagem com as pessoas que o
auxiliaram em sua trajetória.

- Esclarece que a luta em benefício da classe construtora
civil favorece a comunidade, promovendo o aumento da oferta
de emprego e o crescimento da atividade económica.

Lembra a responsabilidade dos próximos
representantes eleitos pelo povo de continuar a promover o
desenvolvimento do Distrito Federal.

- Descreve as ações empreendidas como representante
da classe dos construtores civis com vistas a estimular as
parcerias.

- Relata sua trajetória desde os 10 anos, ao deixar seu
estado de origem, Minas Gerais, até a atualidade.

- Enaltece o profícuo convívio familiar.

4 - COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA

Registra o recebimento de uma carta do Deputado
Filippelli, líder do PMDB.

5 - ENCERRAMENTO

II - DETALHAMENTO
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MESTRE-DE-CERIMÔNIAS - Senhoras e senhores, boa noite.

Declaro aberta a sessão solene da Câmara Legislativa do Distrito Federal,

que, em atendimento a requerimento do Deputado César Lacerda, destina-

se à entrega do 201° título de Cidadão Honorário de Brasília ao Sr.

Adalberto Cleber Valadão.

Convidamos para compor a Mesa de honra desta sessão

solene as seguintes autoridades: a Exma. Sra. Deputada Lúcia Carvalho,

Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal; o Sr. Adalberto

Cleber Valadão, Presidente desta casa e nosso homenageado desta noite;

o Exmo. Sr. Deputado César Lacerda, Líder do PTB na Câmara Legislativa

do Distrito Federal e autor do requerimento que propiciou esta justa

homenagem; o Exmo. Sr. Nívio Gonçalves, Desembargador do Tribunal de

Justiça do Distrito Federal; o Sr. Lourival Novaes Dantas, Presidente da

Fibra e Cidadão Honorário de Brasília; o Exmo. Sr. Wanderley Vailim, ex-

Governador do Distrito Federal e Presidente Regional do PTB; o Sr. Paulo

Roberto Peres de Almeida, Presidente da Asbraco.

Convido os presentes a cantarem o Hino Nacional com a

participação do grupo de músicos composto pelo saxofonista e flautista

Isaac Neves e pela tecladista Gislene Macedo, na voz de Glória Maria.

(Hino Nacional.)
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MESTRE-DE-CERIMÔNIAS - Com a palavra a Exma. Sra.

Deputada Lúcia Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito

Federal.
PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Boa noite,

senhoras e senhores. É com muito prazer que a Câmara Legislativa do

Distrito Federal se instala, neste local, de forma solene, para fazer a

entrega de mais um título de Cidadão Honorário de Brasília ao nosso mais

novo Cidadão Honorário de Brasília, Sr. Adalberto Cleber Valadão.

Informo a todos que este é o ducentésimo primeiro título de

Cidadão Honorário de Brasília. Temos, portanto, mais este ilustre título

entre muitos.

Solicito ao Deputado César Lacerda que, neste momento,

auxilie-nos na solene entrega do título ao nosso querido Cidadão Honorário

de Brasília, Sr. Adalberto Cleber Valadão.

(Entrega do título.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Concedo a

palavra ao Deputado César Lacerda, autor do requerimento que propiciou

a realização desta sessão solene.

DEPUTADO CÉSAR LACERDA - Exma. Sra. Deputada Lúcia

Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal; Sr.

Adalberto Cleber Valadão, homenageado desta noite; Exmo. Sr. NÍvio

Gonçalves, Desembargador do Tribunal de Justiça do Distrito Federal; Sr.

Lourival Novaes Dantas, Presidente da Fibra e também Cidadão Honorário

de Brasília; Exmo. Sr. Wanderley Vallim, ex-Governador do Distrito Federal

e Presidente Regional do PTB; Sr. Paulo Roberto Peres de Almeida,

Presidente da Asbraco; Exmo. Sr. Deputado Geraldo Magela; Exmo. Sr.

Deputado Peniel Pacheco; senhoras e senhores, estamos aqui, às

vésperas das eleições políticas, neste ambiente acolhedor, para prestar

homenagem a um jovem e obstinado empresário que construiu sua vida

com muito trabalho e dedicação, que fez de sua origem humilde o fator

propulsor de sua carreira bem-sucedida, a qual serve de exemplo para

aqueles que estão agora iniciando suas vidas profissionais. Digo aos

iniciantes: espelhem-se na garra e na firmeza de propósito de Adalberto

Cieber Valadão, a partir de hoje, merecidamente, o mais novo Cidadão

Honorário de Brasília:

Adalberto Cleber Valadão nasceu em 1954, em Martinho

Campos, no centro oeste mineiro. Ainda recém-nascido, foi levado por sua

família para Pompéu, há poucos quilómetros de sua cidade natal, onde seu

pai trabalhava no ramo agropecuário e dirigia uma pequena panificadora.

Logo em seguida, seus familiares mudaram-se para Unaí,

cidade da Região Metropolitana do Distrito Federal, em busca de melhores



l
.CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
3* SECRETARIA - DIRETORIA LEGISLATIVA
DIVÍSÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO
SETOR OE TAQUIGRAFIA

NOTAS TAQUIGRÁFICAS

DATA

no in Qft

HORÁRIO INÍCIO

9fVh

SESSÃO /REUNIÃO

SOT.TCNR

QUARTO

4

TAQUIGRAFO(A) REVISOR(A) ORADOR(A)

condições de vida e de trabalho, e numa pequena propriedade rural,

adquirida por seu pai, passaram a criar gado leiteiro e a plantar arroz, feijão

e milho.

Em 1964, a família Valadão mudou-se para o Distrito Federal,

indo morar em Taguatínga, onde permaneceu até 1978.

O nosso querido homenageado concluiu o curso primário na

Escola Classe n° 1 e o ginasial na Escola industrial de Taguatinga. Mas,

aos 15 anos, em 1969, sofreu um baque terrível: foi quando faleceu a sua

mãe, mulher laboriosa que mantinha uma escola de cabeleireiros para

ajudar no sustento da família. Com a morte de sua querida genitora,

Adalberto teve de voltar para Unaí, mas logo sua irmã mais velha casou-se

e ele então foi morar na casa de uma professora sua.

Este ilustre cidadão fazia dois cursos de 2° grau, um no Centro

de Ensino Médio Ave Branca, pela manhã, o outro no Colégio Taguatinga

Norte, à noite. Entretanto teve de deixar o primeiro para trabalhar e prover

o seu sustento, já que com a perda da mãe sua situação ficou quase que

insuportável do ponto de vista financeiro.

Adalberto trabalhou como office-boy numa concessionária de

veículos localizada na 504 Sul, ganhando apenas meio salário mínimo por

mês; lá ficou durante um ano e oito meses. Em seguida foi trabalhar como

datilógrafo no Ministério da Educação e Cultura, tendo sido promovido para

desenhista, profissão que lhe permitiu sustentar os estudos na Faculdade

de Engenharia Civil da Universidade de Brasília. Ingressou na UnB em

1974, formando-se em 1977.

Assim que se formou, Adalberto Cleber Valadão deixou o MEC

e foi trabalhar numa empresa de construção civil chamada Enselme, para
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em seguida transferir-se para a Tecnosolo, onde aprendeu tudo sobre

reforços, recuperações estruturais e mecânica de solo.

Em 1981, fundou a Soltec Engenharia Ltda, juntamente com o

amigo Edalmo Soares Ferreira, especializada em tecnologia de solo. A

empresa participou de mais de 1.200 obras no Distrito Federal e outras

regiões.

Esta nobre figura casou-se em 1978 com a sua inseparável e

grande companheira Maria Cristina, com quem tem dois filhos: Adalberto

Júnior e Daniela. Adalberto ainda reserva tempo para dedicar-se ao auxílio

da formação académica e profissional de estudantes de engenharia da

UnB, na área de mecânica dos solos, patologia do concreto e reforços e

recuperações estruturais.

Em 1994, foi conduzido à presidência do Sindicato da Indústria

da Construção Civil do Distrito Federal, por consenso da classe, estando

neste cargo até a presente data, tendo em vista a sua reeleição em 1997,

sendo o primeiro presidente do Sínduscon a se reeleger.

Na condição de Presidente do Sinduscon o nosso estimado

homenageado vem realizando um trabalho fantástico. Deve ser ressaltado

que foi sua a iniciativa de promover a união institucional da classe

construtora do Distrito Federal por meio da aproximação das entidades do

sistema representativo patronal: Ademi, Asbraco, Fibra, CBIC e,

naturalmente, o Sinduscon. Essa união permitiu a democratização do

acesso das empresas a obras públicas, possibilitando a participação de

firmas de pequeno e médio porte no programa de obras implementado pelo

Governo.



GAMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
3' SECRETARIA - OIRETORIA LEGISLATIVA
DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO
SETOR DE TAQUIGRAFIA

NOTAS TAQUIGRÁFICAS

DATA

0 2 - 1 0 98

HORÁRIO INÍCIO

20h

SESSÃO /REUNIÃO

SOLENE

QUARTO

6

TAQUIGRAFO(A) REVISOR(A) ORADOR(A)

Como se pode ver, meus caros amigos, Adalberto Cleber

Valadão merece, como poucos, a honraria que ora lhe é concedida pela

Câmara Legislativa do Distrito Federal, sobretudo por tratar-se de um

homem preocupado com o futuro de Brasília. Um futuro pelo qual trabalha

incansavelmente, seja na sua empresa ou à frente da Sinduscon.

Este ilustre cidadão tem o compromisso inabalável de garantir

melhor qualidade de vida para a nossa gente. Daí o seu desprendimento

na luta pela geração de empregos, sobretudo quando defende os

interesses das empresas de construção civil.

É importante defender o empregador. Aliás, é isso o que venho

fazendo também na Câmara Legislativa do Distrito Federal, pois se o

empregador deixar de existir, não há dúvidas de que não haverá

empregados, produção nem economia.

Não tenho vergonha de agir em defesa dos geradores de

empregos,, .de propor e de defender projetos que objetivem desonerar a

produção, pois, se quisermos sair da crise em que nos encontramos, é

necessário que defendamos quem produz, quem trabalha dignamente e

não quem especula e provoca o caos financeiro.

E por defender quem produz e trabalha é que propus a

concessão do título de Cidadão Honorário de Brasília a Adalberto Cleber

Valadão, que, neste ato, representa a força e o dinamismo dos

construtores brasilienses, que, mesmo enfrentando adversidades, jamais

se deram por vencidos e sempre souberam reerguer-se após as

tempestades, continuando no caminho da seriedade, da esperança e da

confiança no futuro desse nosso maravilhoso e sofrido Brasil.
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Meu amigo Adalberto, rogo a Deus que lhe dê longa vida, para

que assim você possa continuar nos representando com esta dignidade

que tanto nos enche de orgulho. Em nome do povo do Distrito Federal,

quero lhe agradecer por tudo o que você tem feito pelo progresso da nossa

terra e pelo futuro que queremos legar às futuras gerações. Agradeço, de

todo o coração, Adalberto, o que você tem feito. Agradeço também ao

Indalécio, que tem feito um trabalho maravilhoso na Câmara Legislativa do

Distrito Federal, informando as reivindicações dos setores.

Sra. Presidente, aproveito a oportunidade para ler o ofício que

chegou em minhas mãos:

"Ao senhor Adalberto Cleber Valadão.

Diante de compromissos eleitorais firmados anteriomente e

impedido de comparecer à presente sessão solene, parabenizo-o pela

justa homenagem de outorga do título de Cidadão Honorário de Brasília, ao

qual tive a oportunidade de votar favoravelmente.

Deputado Luiz Estevão."

Agradeço à Presidência por ter dado andamento a esse projeto

colocando-o em sessão extraordinária, gesto esse que vem dignificar cada

vez mais o que tem feito pela classe empresarial, principalmente pelos

consultores de Brasília.

Como também sou empresário da construção civil, a nossa

eterna gratidão a você.

Parabéns. (Palmas.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) -

Gostaríamos de registrar a presença de algumas autoridades: Sr. António

Fábio Ribeiro, Ministro do TST e Cidadão Honorário de Brasília; Sr. Oto

Silverio Guimarães Júnior, Presidente da Novacap; Sr. Eduardo Almeida

Santos, Primeiro Vice-Presidente da Fibra; Sr. Fausto Welington Lopes,

Superintendente do Sinduscon-DF; Sr. Argemiro José Cardoso,

representante da Academia de Letras de Brasília; Sr, Ariomar Nogueira,

Cidadão Honorário de Brasília; Sr, Vornes Simões Ferreira, Presidente do

Sindirepa; Sr. José de Mauro Filho, Presidente do Sindicato dos

Engenheiros; Sr. Haroldo Pinheiro Queiroz, Presidente do IAB-DF; Sr.

Wellington Carlos Batista, Presidente do Sindicato da Indústria de

Lavandeira; Sr. Inácio de Castro Dias, Presidente do Sinfor - Sindicato da

Indústria de Informática no Distrito Federal; Sr. Dário Clementino,

Presidente em exercício da Associação Comercial do Distrito Federal;

Exmo. Sr. Deputado Peniel Pacheco, Vice-Líder do PSDB na Câmara

Legislativa do Distrito Federal; Sra. Fátima Co, Presidente do Crea-DF; Sr.

José de Ribamar Nogueira, Presidente do Sindeletro; Sr. Domingos

Lamóglia, Chefe de Gabinete do Senador Arruda; Sr. Marcelo Carvalho,

representando o Sr. Paulo Octávio.

Neste momento, assistiremos à apresentação do grupo de

músicos composto pelo saxofinista e flautista Isaac Neves, pela tecladista

Gislene Macedo e pela cantora Glória Maria, com a música "Construção",

de Chico Buarque.

(Apresentação musical.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Passamos

agora ao pronunciamento dos Deputados que falarão em nome das

Lideranças Partidárias.

Antes, porém, passo às mãos do nosso homenageado uma

carta entregue pela assessoría do Deputado Filippelli, Líder do PMDB,

justificando a sua ausência e solidarizando-se com o Deputado César

Lacerda na entrega do título de Cidadão Honorário de Brasília ao amigo

Adalberto Cleber Valadão. Por ser muito extensa, não vamos lê-la.

Concedo a palavra ao Deputado Peniel Pacheco, que falará

pela Liderança do PSDB.
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DEPUTADO PENIEL PACHECO - Exma. Sra. Deputada Lúcia

Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal; Sr.

Adalberto Cleber Valadão, meu amigo e Cidadão Honorário de Brasília,

Presidente desta casa; Exmo. Sr. Deputado César Lacerda, autor do

requerimento que ensejou esta justa homenagem; Exmo. Sr. Nívio

Gonçalves, Desembargador do Tribunal de Justiça do Distrito Federal; Sr.

Lourival Novaes Dantas, Presidente da Fibra e também Cidadão Honorário

de Brasília; Exmo. Sr. Wanderley Vallim, ex-Governador - dizem que

"quem foi rei nunca perde a majestade" - e Presidente Regional do PTB;

Sr. Paulo Roberto Peres de Almeida, Presidente da Asbraco; demais

autoridades presentes; amigos, antigamente, quando alguém dizia: "Estou

construindo!", a primeira impressão que vinha à mente era que a pessoa

estava edificando a sua casa. Nós nos habituamos a dizer que construir

significava fazer uma residência para nela habitar.

Com o passar do tempo, a própria sociedade começou a

compreender melhor o significado da palavra construir. Passou a entender

que construir não era somente fazer uma casa, poderia significar construir

uma ponte e interligar lugares que até então não podiam ser ligados devido

a algum empecilho. Também pensou-se em construir como uma iniciativa

de se produzir algo palpável, visível, compreensível. Mais adiante vamos

analisando a conceituação da palavra construir e percebemos que construir

é mais do que tudo isso, mais que levantar uma parede, uma ponte ou criar

alguma coisa palpável, visível. Construir significa, no sentido /aio sensu,

fazer aquilo em que se acredita, e eu acredito e posso afirmar com

convicção que esta palavra se aplica muito bem à vida de Adalberto, em

todos os sentidos.
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Adalberto é um construtor de casas, pontes e muito mais, mas

é um construtor que trabalha também no sentido de produzir algo palpável,

visível, e prova disso é a sua liderança à frente do Sinduscon, sendo,

inclusive, reeleito para conduzir essa entidade que tem o respeito da

sociedade do Distrito Federal pela representatividade, pelo papel que

desempenha na consolidação das instituições do Distrito Federal e, por

que não dizer, no fortalecimento dessas instituições. Mas, mais do que

isso, a palavra construir, aplicada à vida de Adalberto, não significa

simplesmente trabalhar como líder sindical, mas fazer com que a sua

própria vida seja vista e assimilada como um exemplo e modelo para

todos. Significa construir uma vida de dedicação ao estudo, ao trabalho, à

família, a tudo aquilo que abraça e a todos os ideais nos quais acredita e

defende. Para Adalberto, construir significa ser cidadão, participar da

construção da sociedade e da cidade.

Adalberto, todos os títulos que esta Casa ofereceu até hoje,

sem dúvida, têm os seus méritos - inclusive, alguns dos nossos principais

Cidadãos Honorários de Brasília estão presentes nesta sessão, o que

muito nos honra - mas queremos dizer que ser cidadão é saber construir

em todos os sentidos, é saber participar, colocar não apenas tijolo sobre

tijolo •- como diz a música "Construção", que foi interpretada há pouco

instantes -, mas significa construir passo a passo, degrau a degrau, os

ideais, os sonhos e tudo aquilo em que se acredita.

Vejo com justiça a indicação do nome de Adalberto para

receber o título de Cidadão Honorário. Parabenizo o nobre Deputado César

Lacerda, que, aliás, tem sido bastante seletivo no processo de escolha dos

nomes das pessoas que deseja homenagear como Cidadão Honorário de
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Brasília. Mais uma vez, o Deputado César Lacerda acerta ao conceder o

título de Cidadão Honorário de Brasília ao Presidente do Sinduscon, nosso

querido Adalberto.

Já que estamos falando em construção, Adalberto, sinto-me

muito feliz e honrado por esta sessão estar sendo realizada nesta Casa,

porque o que o Poder Legislativo mais precisa fazer para o fortalecimento

da democracia e para a conceituação correta do termo cidadania é

exatamente participar desse processo de construção. Ao oferecer-lhe este

título, aprovado por unanimidade pelos nossos pares, estamos

homenageando-o e convocando-o para uma parceria na construção de um

futuro melhor para a nossa cidade, de uma sociedade mais solidária, justa

e democrática.

Adalberto, receba com carinho as nossas saudações em nome

do PSDB do Distrito Federai e em nome do nosso querido Senador José

Roberto Arruda que, em virtude de compromissos anteriormente

assumidos, não pôde estar presente, mas indicou o seu representante, Sr.

Domingos Lamóglia, Chefe do seu Gabinete, para estar aqui nesta

homenagem tão importante para a sua vida e para a vida da nossa cidade.

Construindo, continuaremos a fazer o nosso papel.

Homenageando-o, estamos estimulando-o bem como a todos aqueles que

constróem a continuar cumprindo o seu papel.

Muito obrigado. (Palmas.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Concedo a

palavra ao Deputado Geraldo Magela, representando o Partido dos

Trabalhadores.

DEPUTADO GERALDO MAGELA - Exma. Sra. Deputada Lúcia

Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal; Sr.

Adalberto Cleber Valadão, caro amigo homenageado desta noite como

Cidadão Honorário de Brasília; Exmo. Sr. Deputado César Lacerda, autor

do decreto legislativo que propiciou a realização desta sessão; Sr. Lourival

Dantas, Presidente da Federação das Indústrias de Brasília e Cidadão

Honorário de Brasília; Exmo. Sr. Desembargador Nívio Gonçalves; Exmo.

Sr. Wanderley Vallim, ex-Governador do Distrito Federal; Sr. Paulo Roberto

Peres de Almeida, Presidente da Asbraco; Exmo. Sr. Deputado Peniel

Pacheco; senhoras e senhores, inicialmente registro que fiz questão de

interromper toda a agenda deste período eleitoral - que todos sabem ser da

maior importância - para estar nesta sessão solene de homenagem e de

concessão do título de Cidadão Honorário de Brasília a Adalberto Valadão.

Não acrescentarei absolutamente nada à leitura e às menções

biográficas que o Deputado César Lacerda fez aqui, pois talvez eu não o

fizesse com tanta precisão e com tanto brilhantismo. Quero apenas dizer

da importância da concessão deste título, proposta pelo Deputado César

Lacerda e assinada por todos nós, pois o fazemos em homenagem e em

reconhecimento ao trabalho individual do Adalberto. Mas não podemos

deixar de reconhecer que esta concessão é também uma extensão e um

reconhecimento ao trabalho de todos os construtores de Brasília.

Adalberto tem o perfil exato do pioneiro que chegou no início da

construção de Brasília e que continua esta obra corajosa. Ele faz isso
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como líder, como homem e como indivíduo e o faz de forma muito séria,

muito competente, participativa, democrática e indiscriminada. Como ex-

Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal e em nome de todos

os Deputados do Partido dos Trabalhadores, posso aqui testemunhar a

forma como Adalberto tratou, como líder, os Parlamentares que compõem

esta Casa. Ele tratou a Presidência da Câmara, na minha gestão e agora

na gestão da Deputada Lúcia Carvalho, de forma respeitosa mas,

sobretudo, de forma a defender os interesses do segmento que representa

e a defender os interesses de Brasília.

Este título é um reconhecimento ao trabalho que Adalberto fez

e faz na díreção do Sindicato, como também um reconhecimento ao seu

trabalho individual como construtor, brasiliense, candango e, agora, como

Cidadão Honorário de Brasília.

Então, deixo aqui minha homenagem em nome dos Deputados

Wasny de Roure, António José-Cafu, Maninha, Pedro Celso, Lúcia

Carvalho e em nome do Sr. Governador Cristovam Buarque, o qual

represento. Deixo a nossa homenagem, o nosso reconhecimento e o

desejo de que este título seja de fato um significativo estimulador, para que

você, Adalberto, continue desenvolvendo todo o trabalho que o fez merecer

a concessão deste título, e que, sobretudo, continue construindo com amor

a cidade que escolhemos para viver.

Parabéns, Adalberto. Brasília o recebe como Cidadão

Honorário de braços abertos e lhe dá um grande abraço.

Muito obrigado. (Palmas.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Quero

registrar a presença de Vanderval Calaça, também Cidadão Honorário de

Brasília e profissional da comunicação no Distrito Federal.

Neste instante, o Presidente da Asbraco, Paulo Roberto Peres

de Almeida, entregará ao nosso homenageado uma placa cuja inscrição é

a seguinte: "Ao companheiro Adalberto Cleber Valadão a solidariedade da

Asbraco pela feliz iniciativa da Câmara Legislativa do Distrito Federal de

conceder-lhe merecidamente o título de Cidadão Honorário de Brasília, 2

de outubro de 1998".

(Entrega da placa.)

PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Registro

também a presença do Sr. Henrique Luduvice, Secretário de Transportes

do Distrito Federal,

Ouviremos neste momento as palavras do Sr. Lourival Dantas,

Cidadão Honorário de Brasília e Presidente da Fibra.
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SR. LOURIVAL DANTAS - Exma. Sra. Deputada Lúcia

Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal; Sr.

Adalberto Cleber Valadão, Cidadão Honorário de Brasília» companheiro,

Presidente do Siduscon; Exmo. Sr. Deputado César Lacerda, autor do

requerimento que propiciou a realização desta homenagem e nosso grande

amigo; Exmo. Sr. Nívio Gonçalves, Desembargador do Tribunal de Justiça

do Distrito Federal; Exmo. Sr. Wanderley Vallim, ex-Governador do Distrito

Feciera| e Presidente Regional do PTB; Sr. Paulo Roberto Peres de

Almeida, Presidente da Asbraco; Srs. Deputados Distritais Geraldo Magela,

Peniel Pacheco e Maninha; Sr. Eduardo Almeida, 1° Vice-Presidente da

Federação das Indústrias do Distrito Federal; Sra. Maria Cristina, esposa e

companheira do nosso Presidente do Sinduscon, e seus filhos; Exmo. Sr.

António Fábio Ribeiro, Cidadão Honorário de Brasília, Ministro do Tribunal

Superior do Trabalho e Vice-Presidente da Confederação Nacional da

Indústria; Sr. Dario Clementino, Presidente em exercício da Associação

Comercial do Distrito Federal; Sr. Argemiro, meu companheiro de infância

de Goiás e membro da Academia de Letras; presidentes de sindicatos que

compõem a Federação das Indústrias de Brasília; Srs. diretores do

Sinduscon; minhas senhoras e meus senhores, estou muito feliz em

comparecer a esta justíssima homenagem que a Câmara Legislativa do

Distrito Federal presta ao nosso companheiro, amigo e empresário

Adalberto Valadão.

Adalberto, meus amigos, é essa pessoa que aprendemos a

admirar profundamente, principalmente pela sua capacidade de buscar em

todas as oportunidades o bom senso e o meio termo em todos os
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momentos em que exerce sua liderança à frente do Sindicato das

Indústrias do Distrito Federa!.

Os ensinamentos superiores nos orientam no sentido de que

sábio é aquele que não se resvala nem para o extremo, com ousadia

irresponsável, nem para o receio exagerado de ousar; atua na medida

certa, depois de ouvir todas as ponderações; só então age com segurança.

Na Fibra, aprendemos a admirar e a respeitar o nosso caro

Adalberto Valadão pelo seu grande equilíbrio nos momentos mais graves

e, igualmente, nos mais amenos. Temos em suas ponderações seguras,

pacientes e prudentes, a bússola por meio da qual podemos saber quais

decisões seguras em comum acordo com os nossos companheiros

empresários devemos tomar. Nós, empresários, com a responsabilidade

de liderança conferida pelos nossos companheiros, somos diariamente

expostos ao desafio de tomar decisões graves, especialmente no momento

em que vivemos, marcado pela crise sistémica de um mundo globalizado

onde todos os acontecimentos relevantes nos afetam dura e diretameníe.

São nesses momentos em que mais se aguçam as inquietações, em que

mais somos obrigados a exercer o domínio da paciência e da prudência.

Afinai, são nessas horas de angústia e incerteza que os problemas reais

tomam conta dos negócios, jogando-os num vendaval sobre o qual nem

sempre temos controle.

Em nossas reuniões na Federação das Indústrias voltamos

para as avaliações deste tempo de mudanças pelas quais estamos

passando. A voz de Adalberto Valadão tem-nos sido extremamente

valiosa, mesmo porque ele preside o sindicato cujo papel em nossa cidade

é histórico.
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Os homens da construção civil em nossa cidade, relativamente

jovens, exercem uma tarefa extraordinária. São personagens de grande

fibra, experimentados e profundamente racionais, especialmente nos dias

de hoje, em que as incertezas quanto ao formato de um novo Estado em

construção no nosso País afetam díretamente os nossos negócios.

Nesta hora grave necessitamos de lideranças fortes, ousadas,

mas capazes de se adequarem ao jogo de forças políticas que vai se

esboçando no dia-a-dia de nossa economia e cujo desfecho requer ações

de coordenações firmes e corajosas.

Nesse sentido, temos grandes motivos para admirar ainda mais

o nosso Adalberto Valadão. Afinal, sua liderança incontestável à frente do

Sinduscon tem sido fortalecida exatamente porque a exerce em comum

acordo com seus companheiros, convocando-os a pensarem juntos na

busca de soluções para os problemas mais graves enfrentados pela ciasse

empresarial.

Meus amigos, são de homens como Adalberto que precisamos

hoje em dia. Ele encarna o mais vivo espírito de liderança na esperança de

encontrarmos a saída para os nossos problemas na força da iniciativa

privada, na busca empreendida em favor da parceria, tanto entre o capital

e o trabalho, para democratizar o processo de distribuição de renda, como

também entre os agentes económicos e os poderes públicos como

alternativa para se criar um novo contexto económico a partir do qual se

possa alavancar o desenvolvimento com justiça social.

Essa larga visão dos fatos económicos e sociais é que faz com

que Adalberto engrandeça nossos olhos na concientização de que

precisamos intensificar a nossa união. Sem dúvida, tal visão é um traço
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característico da personalidade de Adalberto no seu exercício diário de

liderar, tendo como armas o bom senso e o equilíbrio na hora das graves

decisões, como igualmente nas horas de repartir os benefícios.

Pelo trabalho empreendido em prol da classe empresarial,

parabenizamos a Câmara Legislativa do Distrito Federal pela feliz iniciativa

de homenagear este empresário que, tanto à frente de sua empresa, como

no comando do seu sindicato e em sintonia com seus companheiros

empresários, tem nos dado lições de vida e sinalizado a todos nós, como

uma orientação marcada pela paciência e prudência que somente por meio

do trabalho árduo e da perseverança conquistaremos o nosso ideal maior,

o de construir no Distrito Federal a nossa auto-sustentação económica, a

fim de que possamos alcançar uma sociedade mais justa e fraterna.

Muito obrigado.
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PRESIDENTE (DEPUTADO LÚCIA CARVALHO) - Antes de

conceder a palavra ao Sr. Adalberto Cleber Valadão, a pessoa mais

importante desta noite, eu gostaria de registrar a presença dos seus

familiares, porque ao receber o título de Cidadão Honorário, com certeza

ele o partilha com os membros de sua família.

Portanto, eu gostaria que seus familiares, ao citá-los,

coloquem-se de pé para que também sejam homenageados: Sra. Maria

Cristina de Andrade Valadão, sua esposa; Daniela de Andrade Valadão e

Adalberto Cleber Valadão Júnior, seus filhos; Haroldo Wagner Valadão,

seu irmão; Estevão Valadão, seu tio; Saulo Valadão, seu primo; Paulo de

Brito, seu cunhado; Priscila Valadão de Brito, sua sobrinha; Cristiano

Valadão de Brito e Paulo André Valadão, seus sobrinhos.

Parabenizo toda a família.

Neste momento, a Sra. Simone Lousada fará a entrega de um

buque de rosas à Sra. Maria Cristina, em nome do Gabinete do Deputado

César Lacerda, como prova de nossa gratidão e nossa homenagem.

Adalberto Valadão, queremos dizer-lhe que ser Cidadão

Honorário talvez seja mais uma responsabilidade de construção,

construção de pontes entre pessoas, construção de ligação entre os

poderes, e tudo aquilo que você vem fazendo.

Enquanto Presidente desta Casa, várias vezes conversei com a

direção do Sinduscol e tenho por essa instituição um apreço enorme,

principalmente por termos à frente dessa instituição uma pessoa jovem

como você e com uma história de vida vencedora; uma pessoa que veio do

campo para esta cidade, dando início ao seu trabalho, constituindo sua

família e tendo orgulho dos filhos que tem. Está hoje à frente de uma
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empresa que já edificou mais de mil obras no Distrito Federal e que já

investiu todo o seu trabalho aqui, pois acredita em Brasília, contribuindo,

com certeza, para a geração de emprego tão necessária neste momento

no Distrito Federal.

Por tudo isso, de forma unânime, a Câmara Legislativa aprovou

esta homenagem entregando-lhe uma responsabilidade que, com certeza,

é o compromisso com a juventude no sentido de o senhor ser um exemplo,

tornando-se uma pessoa de referência para aquelas que estão crescendo

e que precisam de referenciais para a sua formação pessoal.

Os nossos Cidadãos Honorários estão sendo registrados um a

um. Está sendo feita uma biografia de cada um deles para que cheguem

até às nossas escolas públicas e particulares como homens e mulheres

que construíram este cidade das mais diversas formas. Vários outros

Cidadãos Honorários de Brasília fazem parte da galeria de homenageados,

porque construíram arte, música, empresas; e o senhor, de uma maneira

especial, construiu uma empresa que fornece uma vida melhor para todos

nós.

Parabéns ao senhor por ser Cidadão Honorário de Brasília.

Sobre essa responsabilidade o senhor vai falar durante o brilhante discurso

mediante á concessão da palavra que a Câmara Legislativa lhe permite

com todos os nossos votos de que continue sendo um exemplo de pai,

esposo, cidadão e trabalhador da construção civil.

Concedo a palavra ao Sr. Adalberto Cleber Valadão.
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SR. ADALBERTO CLEBER VALADÃO - Exma. Sra. Deputada

Lúcia Carvalho, Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal;

Exmo. Sr. Deputado César Lacerda, meu amigo e autor do requerimento

que propiciou a realização desta sessão solene; Exmo. Sr. Nívio

Gonçalves, Desembargador do Tribunal de Justiça do Distrito Federal; Sr.

Lourival Dantas, Presidente da Fibra e Cidadão Honorário de Brasília;

Exmo. Sr. Wanderley Vallim, ex-Governador do Distrito Federal, Presidente

Regional do PTB e ex-Presidente desta Casa; Sr. Paulo Roberto Peres de

Almeida, Presidente da Asbraco; Exmos. Srs. Deputados Geraldo Magela,

Peniel Pacheco e Maninha; Exmo, Sr. Henrique Luduvice, Secretário de

Transportes do Distrito Federal; Exmo. Sr. António Fábio Ribeiro, Ministro

do Tribunal Superior do Trabalho e Cidadão Honorário de Brasília; quero

cumprimentar minha família e agradecer pela presença de minha esposa,

Cristina; meus filhos, Adalberto Júnior e Daniela; meu tio Estevão; meu

irmão Haroldo; meu primo Saulo Paulo de Brito; minha sobrinha Priscila;

meus sobrinhos, Cristíano, Paulo André e o menorzinho, Tiaguinho; Sr.

Adelson, representante do Prefeito de Unaí; Srs. Presidentes de Classe

presentes; Presidentes de empresas estatais do Governo do Distrito

Federai; Sr. Oto Silvério Guimarães Júnior, Presidente da Novacap; Sr.

Arnóvio, representando o Sr. Montenegro, Presidente da Caesb; Srs.

representantes da imprensa; meus amigos; senhoras e senhores, o título

de Cidadão Honorário que neste momento recebo, por meio de proposição

do meu amigo Deputado César Lacerda, das mãos da Exma. Sra.

Deputada Lúcia Carvalho, Presidente desta Casa Legislativa, é para mim

motivo de orgulho, de grata surpresa e de muita responsabilidade cívica,
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pois implica, em primeiro lugar, no reconhecimento por esta Casa de que

eu tenha sido, antes de mais nada, simplesmente cidadão ou seja, de que

eu tenha exercido condigna e responsavelmente o pape! de célula orgânica

da organização coletiva, contribuindo com uma pequenina parcela de

esforço para a solidificação de valores comunitários. Implica também o

reconhecimento de nosso trabalho como representante do setor

empresarial da construção civil, indústria que nasceu com a cidade e que

acompanha passo a passo o seu desenvolvimento e as suas mutações.

Ao distinguir-me com a honraria deste título de Cidadão

Honorário de Brasília, o Deputado César Lacerda conseguiu, com

sabedoria, fundir a figura do homem de hábitos simples, de origem

humilde, de raízes caboclas, ou seja, a imagem do cidadão comum do dia-

a-día com a figura do porta-voz dos anseios de todo o segmento

empresarial responsável por significativa parcela da produção económica e

pela geração de empregos na nossa cidade.

Agradeço de coração a todos os Deputados da Câmara

Legislativa do Distrito Federal, bem como à sua Presidente, Deputada

Lúcia Carvalho, que, ao instalar esta sessão em nossa Casa presta na

verdade, um tributo não apenas à classe de construção civil e a seus

dirigentes, mas a milhões de operários, fornecedores e prestadores de

serviços, muitos deles presentes nesta solenidade. Ao Deputado César

Lacerda, em particular, expresso meu carinho e gratidão pela indicação. A

S.Exa, reafirmamos nossa admiração pelo incansável trabalho em favor da

coletividade, pela solidez de princípios e convicções, pela coerência de

posições e, fundamentalmente, pela postura leal e confiável com que tem

pautado as ações como cidadão e como homem público.
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O Deputado César Lacerda, embora afastado das lides

empresariais, tem trabalhado em consonância com o setor da construção

civil na Câmara Legislativa do Distrito Federal, postura essa que adotou

com abnegação e altruísmo, sem outro interesse além de assistir o

segmento produtivo do qual se originou, mantendo sólidos laços de

amizade sem, contudo, perder a sintonia com o propósito maior de bem

servir a coletividade. Entre os vários projetos e intervenções a favor da

classe apresentados pelo Deputado César Lacerda, destacamos um em

especial: o que desonera o setor da injusta sobrecarga tributária do

diferencial de ICMS, vez que, legalmente, o setor da construção civil não é

contribuinte desse imposto e já é submetido ao regime de tributação do

ISS.

Em nosso trabalho sindical, temos procurado mostrar à

sociedade a importância da construção civil como atividade económica

imprescindível ã melhoria social por que reclama a comunidade. Não há

como se atingir a cidadania sem priorizar a construção civil nos programas

de ação do Governo, Minha dedicação à causa coletiva, que diretamente

diz respeito à classe da construção civil, mas que num contexto maior

alcança a comunidade trabalhadora e a própria sociedade, começou a

partir do meu primeiro envolvimento na atividade sindical como Diretor-

Tesoureiro do Sinduscon/DF, na gestão de 1989 a 1991, na qual foi

presidente o Sr. José Eustáquio Ferreira, meu amigo. Em 1994, por meio

de escolha consensual da classe, fui conduzido à Presidência, tendo sido

reeleito em 1997 para um mandato a expirar em maio próximo. Neste

período, tenho também participado do corpo diretivo da Fibra e da Câmara
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Brasileira da Indústria da Construção, sempre com o propósito de contribuir

para o fortalecimento de nossas instituições representativas.

Quero dividir essa honraria com todos aqueles que me têm

auxiliado nesta trajetória. A todos os diretores, indistintamente, nas duas

gestões à frente do Sinduscon/DF, assim como aos companheiros que me

apoiaram e por vezes me incentivaram e me aconselharam, deixo meu

reconhecimento e o apelo para que continuemos a luta pelo fortalecimento

da classe construtora civil, pelo exercício da cidadania e para a valorização

da ética, da dignidade e da responsabilidade social em nossa atividade

empresarial. Não temos dúvidas de que, ao buscarmos a elevação do nível

de atividade do setor da construção civil por meio da democratização de

oportunidades para as empresas que o integram, da sustentação do

mercado local de obras públicas e de investimentos imobiliários, da

excelência empresarial por intermédio do treinamento de mão-de-obra, da

melhoria tecnológica e da redução dos desperdícios e dos riscos no

ambiente de trabalho, estamos, certamente, promovendo ações de

interesse classista e setorial, mas também estamos, pragmaticamente,

contribuindo para o desenvolvimento urbano, para a geração de empregos

e para o crescimento da atividade económica - condições imprescindíveis à

elevação do bem-estar da comunidade e à formação da cidadania.

Temos centrado nossas reivindicações às autoridades públicas

locais e nacionais em um pleito fundamental: priorizar a construção civil

nas ações de governo como instrumento do desenvolvimento económico e

de melhoria das condições sociais da nossa comunidade.

Nos próximos dias, a sociedade terá a oportunidade de exercer

o direito de escolha de seus governantes e representantes. Fazemos
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desde já o nosso apelo aos futuros eleitos para a necessidade da

consciência de uma profunda responsabilidade cívica para com o Distrito

Federal e sua população, compromisso que a Câmara Legislativa, por

intermédio dos Deputados, já vem assumindo com seriedade e

competência,

A relação institucional do Sinduscon-DF com esta Casa

legislativa tem sido marcada pela motivação da parceria e da participação.

Temos acompanhado com vigilância os trabalhos legislativos,

compartilhando o debate democrático com proposições, sugestões e

também com críticas, quando necessárias. Citamos, entre outras

participações, as aprovações do PDOT e do novo Código de Edificações.

Constitui o primeiro a diretriz fundamental para o desenvolvimento urbano

de nossas cidades; e o segundo, o instrumento básico de ordenação da

atividade urbana. Citamos ainda, a aprovação de suplementações

orçamentarias destinadas a obras públicas, trazendo benefícios para o

setor, mas principalmente para a sociedade na forma de emprego, renda e

equipamentos públicos construídos.

Temos procurado estimular as parcerias em todos os níveis:

com o Governo, como cliente e promotor de políticas públicas adequadas à

realidade e aos reclamos da sociedade; com entidades representativas e

de apoio institucional, visando à emulação e à integração de ações, como

também no próprio campo interempresarial.

Exemplo edificante foi o modelo negociai, coordenado pelo

Sinduscon-DF, envolvendo as empresas integrantes do consórcio

Brasmetrô, para execução da segunda fase das obras do Metrô-DF, e um

variado grupo de empresas associadas, de porte e especialização
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diversos. Essa fórmula associativa vem permitindo, por meio da

complementaridade de competências, a realização das obras com

vantagens mútuas para a classe construtora, para o governo e para a

comunidade local.

Criamos oportunidades de contratos para empresas locais,

geramos emprego e renda, realimentamos a economia e estamos

contribuindo para entregar à sociedade uma obra verdadeiramente

marcante para a história da estruturação urbana do Distrito Federal.

Ao receber esta distinção, sinto-me, de direito, um cidadão

brasiliense. Já o sou de coração. Desde os 10 anos, menino tímido

imigrado de Minas Gerais, esta cidade me adotou abrindo-me os caminhos

para a vida, que sempre enfrentei com dificuldades, mas que também me

tem proporcionado alegrias e recompensas.

Eu não poderia ter alegria e recompensa maior que a presença

de minha família, meus amigos, meus companheiros de trabalho, todos

aqueles com que tenho tido o privilégio da amizade e do convívio em casa,

na empresa, no sindicato, enfim, na luta do dia-a-dia.

Tantas pessoas foram e são importantes; por isso algumas não

poderiam deixar de ser nominadas: a meu pai e à minha mãe, que Deus

me privou de tê-los ao meu lado há muito tempo, a minha eterna gratidão e

o reconhecimento da responsabilidade com que me criaram, às vezes com

excesso de disciplina, mas sempre com muito carinho e zelo. Â minha irmã

Sandra, que ainda tão jovem também partiu para o convívio com Deus, por

ter sido minha segunda mãe. Foi ela quem, em um dos momentos mais

difíceis da minha caminhada, acolheu-me em sua casa, permitindo-me

novamente sentir que eu tinha um lar e um ombro amigo. Por sua



.CAMARÁ LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
3' SECRETARIA - DIRETORIA LEGISLATIVA
DIViSAO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO
SETOR OE TAQUIGRAFIA

NOTAS TAQUIGRÁFICAS

DATA

•02—W—98

HORÁRIO INICIO

20h

SESSÃO/REUNIÃO

SOLENE

QUARTO

28

TAQUIGRAFO(A) REVISOR(A) ORADOR(A)

magnanimidade e dedicação desprendida, que Deus a tenha como uma

santa na Casa dos justos. Ao meu cunhado Paulo de Brito, aqui presente,

pelo carinho e pela paciência que teve comigo durante os anos em que

morei em sua casa e, principalmente, pelo estímulo que sempre me deu

para seguir em frente. Não me lembro de um só momento, naqueles cinco

anos de convívio sob o mesmo teto, de um olhar de repreensão ou de

insatisfação. Agradeço a você, Paulo, por tudo, mas principalmente por ter

sido para a minha irmã o companheiro e amigo de todas as horas que

sempre foi. Ao meu irmão Haroldo, também presente, a minha admiração

pelo seu caráter vigoroso, pela honestidade e correção em que sempre

pautou os seus negócios, em especial, pelo desprendimento e

solidariedade que o levou a alterar seus próprios caminhos para, numa

fase difícil da minha vida, ficar a meu lado, trazendo-me alento e apoio. À

minha esposa, Maria Cristina, também presente, companheira de

caminhada, durante esses últimos vinte e cinco anos, pela força e

compreensão desde a época de faculdade e, posteriormente, em alguns

momentos comuns de muitas dificuldades. Tenho que reconhecer algumas

de suas qualidades como a sinceridade, a decência, a perseverança e,

principalmente, a solidariedade em questões mais particulares. Ao meu

amigo Edson Martins de Deus, aqui presente, que me ensinou a profissão

de desenhista, permitindo-me o sustento durante o período da faculdade, o

meu profundo agradecimento e reconhecimento pela amizade que me

mantém até hoje. Ao meu amigo Edalmo Soares Ferreira, companheiro de

jornada desde quando foi meu orientador no projeto final do curso de

Engenharia, meus agradecimentos. Por suas mãos ingressei-me na
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empresa Tecnosolo - minha grande escola de profissão e de vida - e mais

tarde fundamos juntos a Soltec Engenharia. A você, Edalmo, o meu

reconhecimento e a minha admiração pela competência e dedicação, mas

principalmente pelo ser humano que você é, inteligente, leal e íntegro.

Aproveito também para agradecer, por meio da sua pessoa, a todos

aqueles que estiveram ou ainda estão conosco na Soltec, prestando suas

contribuições e seus esforços no dia-a-dia em busca de um mundo melhor

e mais justo. Ao Fausto Welington, Superintendente desse sindicato, o

meu reconhecimento por sua competência» dedicação e zelo pelas

questões da nossa classe. Agradeço de coração por sua lealdade e

amizade e por intermédio de sua pessoa agradeço a todos os funcionários

desta Casa, pela dedicação e esmero, e àqueles que trabalham mais

próximos a mim, pela paciência e compreensão. Deixo por último a

menção a duas pessoas muito especiais em minha vida: meus filhos,

Adalberto Júnior e Daniela. Você, Daniela, que tem um coração maior que

você mesma, com apenas 11 anos consegue ao mesmo tempo agir com a

astúcia de um adulto e com a pureza de uma criança. Você, Júnior, que

tem uma personalidade marcante, exigente em suas convicções, consegue

ser orgulhoso sem ser arrogante e ser humilde sem ser subserviente.

Vocês são definitivamente a razão maior da minha vida e do meu trabalho,

e é por isso que dedico aos dois toda a minha admiração, todo o meu

carinho e o orgulho que tenho de tê-los como meus filhos.

Finalmente, agradeço a todos vocês, que compartilham comigo

deste momento de júbilo e alegria, e a Deus, que a cada dia me concede

mais um tempinho para continuar a caminhada.
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Muito obrigado. (Palmas.)
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PRESIDENTE (DEPUTADA LÚCIA CARVALHO) - Para

finalizar, ouviremos uma música que se relaciona com esse momento que

o Valadão nos possibilitou viver, que fala sobre a importância da família e

do carinho entre as pessoas.

Esta homenagem vai ser improvisada, porque é de praxe

encerrarmos com o Hino a Brasília, mas, devido a um pequeno e feliz

problema no equipamento de som, teremos a oportunidade de ouvir mais

uma vez esse grupo, composto pelo saxofonista Isaac Neves, pela

tecladista Gisleine e pela cantora Glória, que nos prestigiará com a música

"Carinhoso" - acho que é assim que o Valadão é com todos os seus

amigos e familiares.

Nada mais havendo a tratar, declaro encerrada a presente

sessão.

(Apresentação musical.)

(Levanta-se a sessão às 21h20min ,)


